

Karl-Heinz Lambertz & Stefan Alexander Entel

VON EUPEN NACH EUROPA



Ein Plädoyer für eine
föderale und regionale EU



MEDIA FOR EUROPE

Zusammen mit der
Vertretung der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens
lädt das Hanse-Office Sie ein zur Vorstellung des Buches

Von Eupen nach Europa

von Karl-Heinz Lambertz und Stefan Alexander Entel

am 29. Mai 2018, um 19.00 Uhr,

im Hanse-Office, Avenue Palmerston 20, 1000 Brüssel.

Die Europäische Union der Zukunft muss föderal und regional sein! Nur so wird Europa den globalen Herausforderungen des 21. Jahrhunderts gerecht, nur so wird die EU zu einer wirklichen Union der Bürger. Darin sind sich der Präsident des Ausschusses der Regionen der EU, Karl-Heinz Lambertz und der Publizist Stefan Alexander Entel einig. Wie diese Europäische Union dafür weiterentwickelt werden muss, erläutern beide in Ihrem Buch

"Von Eupen nach Europa- ein Plädoyer für eine föderale & regionale EU".

Die beiden Autoren stellen am 29. Mai 2018 erstmalig ihr Buch, das am selben Tag bei MEDIA FOR EUROPE in der Edition "Europa neu erzählt" erscheint, der Öffentlichkeit vor.

Moderiert wird die Veranstaltung von dem
Journalisten Rudolf Kremer, BRF.

Wir bitten um verbindliche Anmeldung bis zum 25. Mai 2018
unter events@hanse-office.de

Ostbelgien

HANSE-OFFICE